

## Dandim 0824/Jember Bersama Forkopimda Hadiri Pembukaan Turnamen Volley Ball Uddhata Cup HUT TNI Ke 77

Siswandi - [JEMBER.NETWORKS.CO.ID](http://JEMBER.NETWORKS.CO.ID)

Sep 24, 2022 - 13:22



JEMBER - Bertempat di Lapangan Batalyon Armed 8/105 Tarik Open Turnamen Volley Ball Uddhata Cup Dalam Rangka HUT TNI Ke 77 dibuka oleh Bupati Jember Hendy Siswanto, pada Sabtu 24/09/2022.





Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Bupati Jember Hendy Siswanto, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Kapolres AKBP Hery Purnomo, Kajari Jember, Danyon Armed 8/105 Tarik, Persit Kartika Chandra Kirana Yon Armed 8/105 Tarik dan pejabat undangan lainnya.

Acara diawali dengan servise bola pertama oleh Bupati Jember dilanjutkan dengan pertandingan eksebisi antara Forkopimda Jember, dengan Tim Volley Ball Kodim 0824/Jember, dan kunjungan ke stand UMKM yang ada.



Dalam sambutannya Danyon Armed 8/105 Tarik Mayor Arm Ketut Wira Purbawan menyampaikan ucapan selamat datang kepada Forkopimda dan tamu

Undangan, selamat datang kepada Tim Volley Ball (Bola Voly) yang mengikuti pertandingan.

Lebih lanjut menurut Mayor Arm Ketut Wira Purbawan menyampaikan bahwa peserta open tournament ini diikuti oleh umum 58 tim putra, 30 tim putri, kemudian kelompok pelajar diikuti oleh 38 tim putra dan 24 tim putri.

Bupati Jember Hendy Siswanto dalam sambutannya juga mengapresiasi kegiatan open tournament volley ball Uddhata Cup 2022 dalam menyemarakkan HUT TNI ke 77 ini, dalam memantapkan kebersamaan TNI dan Rakyat.



Usai kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat kami wawancarai menyatakan apresiasinya kepada Yon Armed 8/105 Tarik yang menginisiasi dilaksanakannya kejuaraan bola voly dalam menyemarakkan HUT TNI Ke 77.

Ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan HUT TNI di Kabupaten Jember, didlsamping kegiatan-kegiatan lainnnya yang nantinya juga kita laksanakan.

Selamat menyelenggarakan turnamen bola voly kepada Yon Armed 8/105 Tarik, semoga sukses dan mampu memberikan kontribusi dalam penjaringan atlet berprestasi di Kabupaten Jember. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)